7 Piéces
204 m2
Réf. 89

798 000 €

Dax
Maison a vendre (40100)
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Emblématique villa d'architecte, située dans un environnement reflétant

I'émergence de la Belle époque Dacquoise du début du 20eme siecle.

Au coeur du quartier Saint Vincent, profitant d'une situation centrale,
cette élégante maison a la conception familiale, construite en 1919, est
|'oeuvre d'Albert Pomade. Sur un terrain de plus de 1500m2, la maison
réhaussée, déploie une surface habitable d'environ 200m2 répartie sur
3 niveaux. S'ajoute un bel espace en entre-sol, entierement carrelé de
plus de 45m2. Suivant un plan simple, la modernité de la construction

est apportée notamment par ...

Emblematic architect-designed villa, located in an environment reflecting the
emergence of the Dacquoise Belle époque of the early 20th century. In the heart of
the Saint Vincent district, enjoying a central location, this elegant family-designed
house, built in 1919, is the work of Albert Pomade. On a plot of more than
1500m2, the raised house has a living area of approximately 200m2 spread over
3 levels. There is also a beautiful basement space, fully tiled, of more than 45m2.
Following a simple plan, the modernity of the construction is brought in particular by
the nesting of the different ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE
1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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